

Von: Gsoellhof - Fam. Fuchs [REDACTED]
An: A13_Bau- und Raumordnung <abt13-bau-
raumordnung@stmk.gv.at>
CC: <thoeringer@haus.gv.at>; <Simon.Gerhardter@lk-stmk.at>;
<simone.schmiedtbauer@ep.europa.eu>; <brandner-
koeck@aon.at>
Gesendet am: 23.03.2023 20:28:14
Betreff: Begutachtung Solarfelder ABT13-14614/2023-4

Sehr geehrte Damen und Herren,

bezugnehmend auf das Entwicklungsprogramm für den Sachbereich erneuerbare Energie – Solarenergie geben wir folgende Stellungnahme ab.

Den Entwurf einer Solaranlage auf unseren **ebenen** Wiesengrundstücken mit den Grundstücksnummern 1939/1 1939/2 1939/3 in der Gemeinde Haus im Ennstal 67614 Katastralgemeinde Weissenbach geben wir Teresa und Stefan Fuchs **keine Zustimmung**.

Begründung:

Wir wollen weiterhin die Landwirtschaft betreiben, wo Tiere (Milchkühe) auf die Weide gehen. Unsere Existenz ist Landwirtschaft und Vermietung (Urlaub am Bauernhof) in einer naturbelassenen Urlaubsregion. Solaranlagen auf den Wiesen von Weissenbach kommen für uns landwirtschaftlich und touristisch nicht in Frage. Wir haben grobe Bedenken, dass die großen Flächen die Urlauber abschreckt und den Naherholungsbereich bei den ausgewiesenen Grundstücken von Weissenbach zerstört.

Mit freundlichen Grüßen,

Teresa und Stefan Fuchs
[REDACTED]
[REDACTED]